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E D I T O R I A L  
Pasaron las elecciones y desde esta 

tribuna queremos dar nuestra mfis cordial 
y sincera felicitación al nuevo alcalde y a la 
victoria socialista, así como al resto de 
concejales fueren del partido que fueren. 
Igual lo habríamos hecho de ser distinto el 
resultado. 

En uno de nuestros anteriores editoria- 
les pedíamos a los distintos grupos que 
durante la campaña se comportasen de- 
portiva y cívicamente. Ello no ha sido así y 
nos lamentamos de lo ocurrido. ¿Tanto 
cuesta? paredes empapeladas, tensiones, 
etc.. cuando todos, lo único que quere- 
mos es el bien para San Juan. Que si BI ha 
sido primero, que si yo no he sido ... A 
veces nos han parecido n i h s  de colegio. 
Una lástima. 

Pero como decíamos, la campaña ha 
terminado y ahora tenemos una nueva 
Corporacibn Municipal que por primera 
vez en la historia de San Juan es de 
mayoría socialista. Esta Corporacibn pro- 
mete mucho y mucho hay que exigirle. 
«LLOIXAn va a seguir en la línea habitual, 
y si antes criticamos al partido en el poder 
(porque es el que manda y se quema) 
cuando hacia las cosas mal, y le alabamos 
cuando lo hacían bien a nuestro entender, 
ahora vamos a seguir en ese camino. 
Deseamos llenar páginas de cosas bue- 
nas. Ello seria síntoma inmejorable para 
nuestro pueblo, para San Juan, del que 
nuestro nuevo Alcalde ha dicho en su 
primer discurso como tal que «ese debe 
ser desde ahora nuestro Único partido,. 

Esperamos que el partido en el poder no 
cometa los mismos fallos que cometieron 
los anteriores, así como deseamos que la 
oposición no cometa los errores que co- 
metió la oposición de entonces. 

Repetimos nuestra sincera felicitación 
al PSOE y a nuestro nuevo Alcalde en 
particular, desefindoles toda clase de exi- 
tos porque ello seria lo mfis beneficioso 
para San Juan. En el momento veamos se 
desvían del camino, a nuestro entender o 
al del comentario de la calle, nos veremos 
en la obligación de hacerselo saber al 
pueblo. Para eso estamos. 

El domingo 15 de mayo fueron entrega- 
dos los premios del II Concurso de Redac- 
ción en un acto presidido por las autorida- 
des locales y director de la Caja de Aho- 
rros Provincial. 

En el mismo los escolares primeros 
premios leyeron sus trabajos además de 
recibir todos sus diplomas respectivos y 
libros. 

EL NUEVO AYUNTAMIENTO 

El nuevo edificio del Ayuntamiento tie- 
ne ya algunos hitos históricos. Inaugurado 
el sábado día 21'de mayo fue testigo de la 
nueva constitución de la Corporación Mu- 
nicipal salida de las elecciones. Vicente 
Baeza Cardona, será su primer Presidente 
efectivo. Se da igualmente la curiosidad 

que la misma será la primera Corporación 
socialista en la historia de San Juan. 

El lunes día 24 se efectuó en el mismo el 
primer pleno, el cual tuvo carácter de 
extraordinario. Fue celebrado al finalizar la 
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El nuevo 
Ayuntamiento 

constitución de la nueva corporación, tras 
la jura de los concejales electos y su 
motivación fue el nombramiento de depo- 
sitario, cargo éste que quedaba vacante 
por cuanto lo desempeñaba un concejal 
de la desaparecida UCD. 

El Ayuntamiento nuevo fue inaugurado 
el sábado 21 de mayo con visita a las 
dependencias por parte de cuantos quisie- 
ron hacerlo y con la asistencia de los 
gobernadores civil, militar y presidente de 
la Diputación. 

El edificio consta en total de 1.200 m.2 
distribuidos en 4 plantas. En las dos pri- 
meras se encuentran las oficinas, despa- 
chos para Alcalde, concejales, secretario 
e interventor, además de los archivos y un 
amplio.salón de sesiones. El Último piso 
está previsto en principio destinarlo a pi- 
nacoteca municipal y sala de conferencias 
mientras que en la planta baja se encuen- 
tran el retén, calabozos y oficinas para 
registro o recaudación. 

La banda de música no irá en los cita- 
dos bajos pese a las últimas noticias no 
carentes de fundamento, pues en el acto 
se le entregó al presidente de la banda un 
escrito autorizándoles la entrada así como 
las llaves. 

ENTREGA DE PREMIOS 
11 CONCURSO DE 
CUENTOS LLOIXA 

El próximo día 24 de junio, festi- 
vidad de San Juan, se efectuará en 
el Salón del Aula de Cultura de la 
Caja de Ahorros Provincial el acto 
de entrega del I I  Concurso de 
cuentos «Lloixa». 

El jurado, compuesto por licen- 
ciados en las distintas ramas de . 

<,((Letras» (Filología, Historia, Peda- 
gogía, etc.), deliberará el fallo el 
día 13 de este mes. 

Agradecimiento 
Si ser agradecidos es de bien nacidos, 

no podemos en este número olvidar nues- 
t ro  agradecimiento a nuestra imprenta 
SUCH, SERRA que atendiendo a nuestra 
petición de que el número pasado saliera 
antes de las elecciones, doblaron su traba- 
jo a tal fin y gracias a su colaboración 
desinteresada (en Bpoca que tenían sobre- 
carga de trabajo por las elecciones) pudi- 
mos recuperar unos días en nuestra sali- 
da. , 

- - 

Recreativos 

JAVI DAVI 

ELECCIONES LOCAI~ES 

Resultados de las elecciones municipales 
1983 en San luan 

MUNICIPALES 1983 
-- 

COLEGIOS Indep. PSOE PC AP ---- 
Grupo Escolar l .  a Mesa 302 3 56 37 210 

- -- 

Grupo Escolar 2. a Mesa 542 527 16 140 

Bajos Ayuntamiento 348 462 11 74 

Cultural 1 .' 

Cultural 2.' 240 404 24 74 

Manuel Quirós 

A efectos comparativos damos los datos de 
las elecciones municipales de 1979 

MUNICIPALES 1979 

Grupo Escolar 1. ' Mesa 

UCD PSOE PC ' CD ---- 

Grupo Escolar 2. a Mesa 638 141 257 65 

Bajos Ayuntamiento 438 160 
- - 

Cultural (las dos mesas juntas) 647 204 427 54 

Manuel Quirós 162 24 1 O0 20 

GENERALES 1983 

-- - 

Censo Vot. Abst. Nulos Blanco PSOE AP UCD PCE CDS Otros - - ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~  
6.602 5.466 1.136 176 23 3.071 1.528 360 107 101 34 

ANEC'DOTAS ELECTORALES 
Una mujer se introdujo en la cabina para 

escoger sus papeletas de voto. Como 
quiera que tardaba más de diez largos 
minutos en salir, un nuevo inquilino que 
deseaba usarla, corrió la cabina, a lo que 
la señora dijo: q E s  que don Paco no tiene 
de estas papeletas color naranja?)). 

Un señor (o señora) introdujo en el 
sobre de las elecciones autonómicas una 
quiniela. El Presidente, lógicamente, dio el 
voto como nulo. Lo que no se vio es si la 
quiniela estaba premiada. 

En un colegio electoral, un determinado 
señor votó a las elecciones municipales. 
Al requerirle amistosamente el presidente: 
«¿Y para la Comunidad Valenciana, no 
vota))?, el citado señor contestó: ((Yo soc 
dtAlacant». 

Una cosa similar ocurrió en otro colegio 
con unas señoras, las cuales, respondie- 
ron con voz muy tenue y baja: «Es que 
ems han dit que no es obligat)). 



ENTREVISTA AL ALCALDE 

VICENTE BAEZA CARDONA 
Nuevamente empezamos el ciclo de en- 

trevistas a nuestros representantes muni- 
cipales. A nueva corporación, nuevas en- 
trevistas porque estimamos que interesa 
al pueblo en general saber cómo son, qué 
piensan, y qué planes tienen las personas 
que hemos elegido para llevar a bued fin la 
política municipal. Como quiera que esto 
aumenta en la figura del Alcalde, por él 
empezamos para continuar posteriormen- 
te con el resto de componentes del Ayun- 
tamiento. 

Como casi siempre en estos casos ini- 
ciando la conversación preguntamos a 
Vicente Baeza sobre datos biográficos 
personales. 

P. -¿Cuándo y dónde nació7 

R. -En San Juan, el 23 de febrero de 
1953 exactamente. 

P. -¿Cuéntenos algo de los años suce- 
sivos. ¿Sus estudios. ..? 

R. - Primeramente en una escuela que 
había encima del Bar Pepe; no sé si era 
nacional, pero creo que no, debía depen- 
der de la parroquia. Allí daba clases doña 
Carmen a la que recordarán algunos. Lue- 
go estudié por libre en una academia de 
Alicante hasta 4." de bachiller, y poste- 
riormente pasé al Instituto donde estudié 
hasta Preu. 

P.-Es usted Ingeniero de Caminos, 
Canales y Puertos. ¿Dónde estudió la ca- 
rrera? 

R. - El primer año lo cursé aquí, en el 
CEU. Luego me matriculé en la escuela de 
Madrid donde estudié dos años. Estuve a 
punto de dejar la carrera entonces por 
problemas familiares, pero al abrir la es- 
cuela de Barcelona me fuí y allí terminé. 

P. -¿Y después? 

R.-En Barcelona estuve colaborando 
en la cátedra de puertos con el profesor de 
transportes, luego estuve en paro, hice la 
mili en aviación en la base de Aitana, di 
clases particulares, colaboré en un consul- 
ting de estructuras. Después, por concur- 
so de méritos, entré a dar clase en la 
escuela de empresariales y allí sigo. En el 
año 78 me casé y ahora tengo un niño de 
13 meses. 

P. -Sabemos por los mítines que hasta 
ahora no ha sido un hombre político. ¿No 
tiene ningún tipo de antecedente en este 
sentido? jni  siquiera en su época de estu- 
diante? 

R. -No. Las inquietudes lógicas, parti- 
cipación en asambleas y cosas así, pero 
hasta ahora no he estado afiliado a ningún 
partido. 

P. - En que se afilió al PSOE poco antes 
de las elecciones (no es así? 

R.-Sí. Yo tenía una cosa muy clara, y 
es que había que colaborar a que este país 
fuese hacia adelante. Aunque nunca he 

estado afiliado a partido alguno, siempre 
he sido un hombre de izquierdas, y al 
pedirme en principio el PSOE mi colabora- 
ción en sentido técnico , vi esa posibilidad 
de hacer algo por el país. Luego me 
solicitaron les ayudara a efectuar el pro- 
grama, sobre todo en lo que a urbanismo 
se refiere, y por supuesto acepté. Poste- 
riormente me pidieron integrarme en el 
partido, y ya lo creí una obligación, pues si 
a una persona de izquierdas se le ofrece la 
posibilidad de empezar hacer algo desde 
ahí, no se debe negar. En asamblea se 
votó posteriormente que fuera en el nú- 
mero uno de la lista. Si a todo esto le 
añadimos las grandes posibilidades que el 
partido tenía, no voy a decir ya de  ganar, 
pero sí de obtener un puesto importante, 
el apoyo por mi parte a este partido estaba 
aún más claro. 

P. -Entonces usted se presentó a la 
alcaldía más que nada por colaborar en su 
medida a que el país avanzase, fuese 
hacia delante? 

R.-Sí. Yo no voy a huir del tópico 
famoso del amor al pueblo, porque eso no 
se demuestra con palabras; los que me 
conocen saben cuál es m i  comportamien- 
to con este pueblo. Para mi  los motivos 
podemos decir que fueron dos: en primer 
lugar colaborar en este momento con el 
estado español, máxime cuando hay un 
gobierno de izquierdas, y en segundo por 
una cierta responsabilidad por la ejecución 
del programa en cuya elaboración ha par- 
ticipado muy activamente. Además de 
esto soy hijo de San Juan, quizá de los 
primeros que tuvo oportunidad de estu- 
diar una carrera, y creo que si se me 
ofrece la oportunidad de trabajar por éste 
mi pueblo debo aceptarla ya que es una 
opción de izquierda. Y digo esto porque 
como he dicho soy hombre de izquierdas, 
a pesar de que tengo amigos en todo el 
espectro político, porque la amistad debe 
estar por encima de todo eso. 

P. -¿Qué sensación produce el triunfo? 

R. - El triunfo nos llena de alegría, pero 
una alegría mesurada. Por un lado es 
desbordante porque es la primera vez que 
se produce mayoria socialista en el Ayun- 
tamiento, pero no es una mayoría aplas- 
tante. Por otro lado sentimos una gran 
responsabilidad; nosotros no pretendía- 
mos sólo ganar unas elecciones sino que 
queremos convencer a lo largo de los 
cuatro años de que nuestra opción es de 
las mejores, sino la mejor. 

P. -Y al saberse Alcalde ¿qué es lo que 
sintió? 

R.-No se puede plantear como un 
triunfo personal, sino de un grupo y de 
toda una parte de este pueblo que quería 
ganasen socialistas, bien por ser de iz- 
quierdas de antiguo, bien para que se 
rompieran esa tradición por la que parecía 
gobernaban siempre los mismos. En cuan- 
to lo de ser Alcalde, implica una gran res- 
ponsabilidad, pues aunque yo no voy a ser 
personalista, siempre hay ocasiones en 
que ciertas decisiones las tiene que tomar 
el propio Alcalde. En este caso deben 
tener los sanjuaneros por seguro que pro- 
curaré no precipitarme, que veré pros y 
contras sin demorarme por otro lado ya 
que hay decisiones que deben ser rápidas 
para no perder «el tren)). Yo espero la 
comprensión del pueblo; hay veces que 
no puedes complacer a todo el mundo. 
Algunas medidas parecerán duras; yo pi- 
do que entonces piensen que antes ha 
habido una gran meditación. 

P. - De todas las medidas a tomar jcuá- 
les son las más urgentes? 

R. - Lo primero coordinar con el secre- 
tario e interventor para averiguar cómo va 
esta casa en cuanto a situación económi- 
ca y administración. En el momento nos 
hagamos una composición de lugar co- 
menzar a trabajar para ir ejecutando un 
programa de gobierno, pero todo ello sin 
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parar, pues aunque cambien las personas 
no se debe paralizar la gestión municipal 
iniciada. 

P.-El Alcalde anterior reintegró a la 
banda de música en el lugar que ocupaba 
antes de ser destruido el antiguo Ayunta- 
miento, y que según la gente ha sido su 
lugar de siempre. Ahora se rumorea que 
ustedes no están de acuerdo con tal medi- 
da. 

R.-Ahl hubo un error sin mala inten- 
ción. La banda de música salió del Ayun- 
tamiento por Decreto y sin derecho a re- 
torno, y para que volviera se debía haber 
aprobado en Pleno. Una cosa hay que 
tener clara y es que las dependencias de 
un Ayuntamiento no son el lugar adecua- 
do para que toque una banda de música. 
Por ello nuestra intención es habilitarle un 
local en el plazo más breve posible, pero 
para ello lo primero que tenemos que ver 
es la situación del patrimonio municipal, 
porque en estos momentos no sabemos 
en qué situación están los locales dado 
que el inventario existente data de 1971. 

P.-Se rumorea que todo el personal 
contratado va a ser despedido cubriendo 
su lugar con nuevos trabajadores. 

R. -No, como todo el mundo sabe se 
convocaron unas oposiciones para la ra- 
ma administrativa que quedaron desier- 
tas. Ahora se convocan unas nuevas que 
serán para septiembre aproximadamente. 
Lo que debemos ver es la situación de 
cada contratado, y las renovaciones esta- 
rán sujetas a ciertas incompatibilidades. 
Por ejemplo no se puede admitir familiari- 
dad de los trabajadores con alguno de los 
componentes del Ayuntamiento, por ra- 
zones de ley, ética y moral, y por supuesto 
no se podrán llevar a cabo cuando las 
renovaciones indiquen derechos adquiri- 
dos, es decir, cuando la renovación del 
contrato suponga quedarse fijos, pues 
aunque su labor sea buena, mucho mejor 
será la de los que la saquen por oposición. 

P. -Vayamos con alguno de los puntos 
de su programa. Nuevo local para los 
mayores.. . 

R. -Esta es una de las cosas priorita- 
rias, pero volvemos a tropezar con el 
problema de no conocer el patrimonio 
municipal. En cuanto lo conozcamos pro- 
curaremos proporcionales otro, porque el 
que tienen, aunque fue un gran logro, no 
es idóneo por la lejanía, falta de ventila- 
ción, escaleras.. . 

P. - Hay mucha gente que se pregunta 
en qué va a consistir ese servicio de apoyo 
a la tercera edad que ustedes citan y si ello 
supondrá una mayor plantilla municipal. 

R. -Pretendemos que ese servicio con 
el tiempo sea de ayuda al ciudadano en 
general, pero de momento es para los 
«abuelos», palabra que prefiero utilizar 
mejor que tercera edad porque me resulta 
más entrañable. Con ello pretendemos 
ayudarles a solventar trámites burocráti- 
cos que en ocasiones les causan un gran 
trastorno. 

Hay quien nos ha pedido subvencione- 
mos el transporte público a Alicante, pero 
no hay medios. Hay que tener en cuenta 
que la empresa es privada y tendríamos 
que pagar esos servicios del dinero del 
Ayuntamiento, y eso no nos lo podemos 

permitir. Si algún día se comarcaliza el 
transporte podríamos hacerlo. 

En cuanto si ello supondrla aumento de 
plantilla, de momento podemos hacerlo 
con lo que hay. 

P.-¿En cuanto al transporte escolar? 

R. - Hay quien lo ha pedido para Rajole- 
tes, pero el Ayuntamiento lo único que 
puede hacer es gestionarlo, no financiarlo. 

P.-Vayamos con el manoseado tema 
de la autopista y de la carretera Alicante- 
Alcoy? 

R. -Para la autopista no quedan mu- 
chas soluciones; la idónea sería por arriba 
de Muchamiel, pero esa no es factible, así 
que no queda otra que la de trascurrir 
entre San Juan y Muchamiel. Antes de las 
elecciones contactamos a nivel particular 
con el Director General de Obras Públicas 
y es que o lo hacemos ya o no se hará 
nunca, consiguiendo al mismo tiempo un 
compromiso verbal para que a su paso por 
el casco urbano vaya subterránea. 

P. -¿Trazado de FEVE? 

R. - Parece que hay un proyecto claro 
de optimizar el trazado haciéndolo más 
interior y cogiendo algunos metros de 
nuestro término municipal. A ello mi pos- 
tura es que si tenemos compensaciones 
tales como una parada en San Juan, bien, 
sino no. 

P. -Zonas de expansión. Parte poste- 
rior de la Iglesia y Campo de La Ordana ... 

R. - La Iglesia es un edificio singular y 
hay que potenciarlo. Sus alrededores se 
prestan a ser sitio de reunión y por eso 
queremos recuperar para el pueblo los 
terrenos de la parte posterior, y hacer allí 
una plaza o algo similar. El Campo de La 
Ordana es parte municipal y parte conce- 
sión. Queremos conseguir que reviertan 
sus terrenos en pro del pueblo y hacer allí 
un centro cívico. 

P. -¿Cuál va a ser su actitud respecto a 
la recuperación de la Playa? 

R. -El grupo socialista ya presentó en 
su día una moción en tal sentido. El primer 
paso ya está dado. Ahora seguiremos 
luchando para conseguirlo. 

P. - Como última pregunta, una obliga- 
da. En su último mitin electoral usted 
proni~nció una frase que hirió la sucepti- 
bilidad del anterior Alcalde  nos quiere 
explicar qué es lo que pasó? 

R.-No vale la pena reincidir en este 
tema y sacar viejas heridas. Ahora debe- 
mos olvidar todo y colaborar unos con 
otros. En cualquier caso creo que estas 
cosas sólo deben concernir a los interesa- 
dos. 

Concluimos así una larga conversación 
que trascurrió en su flamante y acogedor 
despacho. Nos aposentamos en una mesa 
redonda que evitó la frialdad de la mesa de 
despacho por medio; un ramo de rosas en 
su centro decoraba agradablemente; la 
sencillez del entrevistado hizo que esta 
conversación pareciera una charla con un 
antiguo amigo. 

Mercedes Phez Ruzafa 

Hoguera 
Plaza Maisonnave 

Este año la hoguera de la plaza Maison- 
nave se titula «La diosa del foc)), y es un 
homenaje al primer presidente de las Ho- 
gueras de San Juan: don José María 
Sabater Ripoll. 

Esta hoguera tiene como actos más 
importantes o representativos para estas 
fiestas, los siguientes: 

1 . O  - La elección de las bellezas el día 1 1 
de junio, a las 11 de la noche, en el colegio 
nacional Cristo de la Paz. 

2." -El desfile de la nit de la plantá, el 
día 18, a las 8.00 de la tarde. 

3."-El día 21, con la plantá de la 
hoguera, y al final de la misma se procede- 
rá a la ejecución de una magnífica palmera 
de fuegos artificiales. 

4."-Todos los días desde las 17.00 
horas hasta las 21 .00 horas, se realizarán 
en la hoguera juegos y concursos para los 
pequeños con el acompañamiento de la 
dulzaina y el tamboril. 

Esto supone un boceto a grandes ras- 
gos de todo lo que se va a realizar durante 
las próximas fiestas de hogueras. 

La hoguera de Juan Sebastián Elcano 
prepara igualmente sus festejos que serán 
tan populares y bulliciosos como todos los 
años, que no podemos especificar por no 
haber recibido noticias al respecto. 

RENAULT 
NZ:, de Ocasión 

Agencia MARIANO y JOSE E.  
PEREZ RIZO 
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I V I D A  
Pleno 28-5-83 

ATRIBUIDAS LAS CONCEJALIAS CON 
QUEJAS DE LOS INDEPENDIENTES, 

A.P. ESTUVO 
El nombramiento de las distintas conce- 

jalías fue el punto más importante del 
Pleno extraordinario celebrado el pasado 
sábado convocado para tratar siete pun- 
tos con cará'cter de urgencia. 

Entre estos temas tratados hay que 
destacar la aprobación de celebración de 
plenos ordinarios los Últimos jueves de 
cada mes con carácter trimestral y la 
constitución de comisiones informativas 
en las que fueron nombrados presidentes 
Domingo Sánchez Bueno para Hacienda e 
Interior, Vicente Baeza Cardona para Ur- 
banismo y Joaquín Sevila Bosch para 
Fomento e Iniciativas. 

Se acordó asimismo que las posibles 
ausencias del Alcalde serán sustituidas 
por Francisco Seva y Joaquín Sevila co- 
mo primer y segundo teniente de Alcalde. 

El gégimen económico del polideportivo 
también fue tema a debate, acordándose 
unas normas provisionales que deberán 
aplicarse hasta principios del año próximo 
en que entrará en vigos un órgano de 
gestión adecuado. 

La designación de concejalías fue el 
punto más polémico, y las mismas fueron 
repartidas del modo que se especifica en 
el cuadro adjunto. Tras esta designación 
Guillermo Ivorra, como portavoz del gru- 
po independiente manifestó no estar de 
acuerdo en el reparto efectuado por no 
parecerles el más adecuado para el buen 
funcionamiento de San Juan, a pacer de 
lo cual estarán dispuestos a afrontarlas 
aunque requieran poca intervención dada 
la poca importancia de las concejalías que 
se les había atribuido. Acusó al grupo 
mayoritario de falta de ética al haber efec- 
tuado la presentación de algunos conceja- 
les antes de darlo a conocer al resto de los 
mismos. Francisco Seva aceptó no estén 
de acuerdo en sus concejalías, pero no en 
la falta de ética y buena fe pues sus 

CONFORME 
delegaciones no son en absoluto peyorati- 
vas, sino de responsabilidad afectando 
directamente a la vida municipal, inten- 
tando con ello dar juego a la oposición. El 
señor lvorra rebatió que la la falta de ética 
señor lvorra rebatió que la falta de ética se 
refería a la presentación pública de ciertos 
concejales, como el de Fiestas e Interior, 
antes que el resto de concejales, a lo que 
el señor Seva contestó no había existido 
tal presentación como concejal&, sino 
como futuro edil en uno de los casos y 
que quizá se interpretó como algo implíci- 
to en el otro. 

CONCEJALIAS 
AYUNTAMIENTO 

Cultura y Ensefianza: Francisco 

Seva. 

Deportes e Interior: Joaquín Se- 
vila. 

Fiestas y Juventud: José A. 
Baeza. 

Hacienda: Domingo Sánchez. 

Matadero: Guillermo Ivorra. 

Mercado y Servicios Comercia- 
les: Mariano Núñez. 

Saneamiento y Medio Ambien- 
te: Francisco Burillo. 

Patrimonio: Emilio Amorós. 

Sanidad: Rafael Carrillo. 

Servicios Sociales y 3.' Edad: 
José L. León. 

Trafico y Transportes: José L. 
Sellés. 

Urbanismo y Vivienda: Alcalde, 
Vicente Baeza. 

Vias y Obras: Pablo García. 

COMISION DE 
FIESTAS 1983 

En la reunión celebrada el pasado día 23 
de mayo en el Salón de Actos del nuevo 
Ayuntamiento, entre otros temas se abor- 
dó el del sistema a emplear para la elec- 
ción de la Reina y sus Damas de Honor, 
tomando el acuerdo esta comisión de que 
la Reina será elegida entre las propias 
candidatas, recogiendo sus deseos de 
querer hacerlo así. Esta elección previa a 
los Actos de Presentgción de la Reina y 
sus Damas de Honor se celebrará en el 
Salón de Actos del Ayuntamiento el próxi- 
mo día 11 de junio a las 9 de la tarde, 
quedando invitados todas aquellas perso- 
nas que deseen asistir. 

Durante el transcurso de la reunión hizo 
su presencia el nuevo Alcalde, don Vicen- 
te Baeza Cardona, acompañado del tam- 
bién nuevo Concejal de Fiestas don José 
Angel Baeza Meseguer quienes agrade- 
cieron a todos los miembros de la comi- 
sión su dedicación a nuestras Fiestas Pa- 
tronales manifestando su apoyo incondi- 
cional para la celebración de las mismas. 

La Comisión 

CORREO 
DE LLOIXA 

Sr. Director: 

He leído con detenimiento y sorpresa la 
réplica de don Isidro Espinos a la carta 
nuestra de fecha, 7-2-83 ante lo cual, y sin 
ánimo de polemizar me veo en la obliga- 
ción de puntualizar que el asunto se 
reduce a un problema de credibilidad ya 
que todo lo expuesto, desgraciadamente, 
no tengo más testigo que mi palabra tan 
honorable (por supuesto) como la del 
señor Espinos, como dicho señor ya no es 
concejal de este Ayuntamiento de todos 
sus aciertos y errores juzgaran sus conve- 
cinos, yo desde este momento doy por 
terminado el incidente, pero antes quiero 
hacer público los siguientes puntos: 

l."-Que el señor Espinos no asistió al 
mencionado acto, cultural deportivo.. . 

2. O -Quiero recordarle al señor Espi- 
nos, que en un pleno del año 80 y por 
mayoría total ustedes acordaron una men- 
ción especial, a los miembros del G.M.S.J. 
por sus triunfos fuera del estado español, 
ya que aquel triunfo señor Espinos, signifi- 
caba lo siguiente: 1 .O Conquista del Elbruz 
por alpinistas valencianos; 1. O, de alicanti- 
nos; 1 .O, de alpinistas sanjuaneros, y se- 
ñor Espinos por mal que le siente, el 
triunfo más importante alpinístico del rei- 
no de Valencia. 

Señor Espinos, los miembros del G.M. 
S.J., sí que cumplimos con hechos y 
hemos paseado el nombre de nuestro 
pueblo por casi todo el mundo. 

Señor Espinos hecho como éste no nos 
frenará en proyectos más ambiciosos. 

Cristóbal Sala 



ESCUDOS HERALDICOS 
O BLASONES 

MORANT o MORANTE, Linaje de una 
familia que radicó en Gandía y en la villa 
de IBI del partido judicial de Jijona (Ali- 
cante), pasando posteriormente a los pue- 
blos de Muchamiel y Villafranqueza. 

Son sus armas, partido, 1 .a  en campo 
de gules tres flores de lis, 2.' en campo de 
oro llamas de fuego de gules. 

NAVARRO. Apellido oriundo de Nava- 
rra, otros Aragón, desde donde se despla- 
zaron a Cataluña y al País Valenciano, 
para ayudar a don Jaime II en sus con- 
quistas. 

Son sus armas, partido, 1 . O  en campo 
de oro dos fajas de sinople, 2.' en campo 
de plata cuatro lanzas de azur cargadas de 
un escudete de plata con un león rampan- 
te, otros lo pintan en c. de azur dos lobos 
de oro bordadura de gules con ocho aspas 
de oro. 

PIENSOS 1 CEREALS 

TOMAS PEREZ 
1nstal.lacions per a Ramaderia 

Pollets d'un día. Llegums 

Carrer Dr. Ivorra, núm. 28, baix 
- 

Tekfon 65 36.91 SANT JOAN (Alacant) 

GRAN ESPECIALIDAD EN TAPAS 
CAL!DAD REAL DE COCINA CASERA 
GENEROS DE 7 .  " CALIDAD 
Y UN SERVICIO DE COMEDOR FA MILIAR 

Mesón 

HACE 
UN ANO 

-Silvia Pérez Camallonga, con ((Lími- 
te» vencedora del I Concurso de cuentos 
« LLOIXA)). 

-José A. Martínez Climent: un sanjua- 
nero campeón de España de velocidad. 

-Instalados los semáforos de la carre- 
tera de la PLaya. Un nuevo acceso para 
San Juan, pero que pretendía cerrarse. 

-Presupuestos municipales: 103 millo- 
nes en el ordinario y 63 en el de inversio- 
nes. 

-Reformas en la fachada de la Iglesia. 
600.000 pesetas de presupuesto. La Dipu- 
tación sunvencionó con medio millón. 

Club Fotográfico 
San Juan 

l .  a Exposición 
Ya goza San Juan con un club de foto- 

grafía debidamente constituido. Ambicio- 
so es su planteamiento: enseñar, perfec- 
cionar, hacer concursos y exposiciones.. . 
Y esta va a ser su primera actividad a 
nivel general, una exposición que tendrá 
lugar en el Aula de Cultura de la Caja de 
Ahorros Provincial los próximos dias 21, 
22,23 y 24, en la que podrá participar todo 
aquel que lo desee. El tema serh libre y las 
medidas deberán acoplarse a un mínimo 
de 13 cms x 18 cms y un máximo de 18 x 
24. 

El domicilio del citado club se encuentra 
en Alcázar de Toledo, 38, donde todos los 
jueves a partir de las 8.30 de la tarde se 
encuentran a disposición de los interesa- 
dos. 

PAN 
CRA 

CIO 
BEBE - INFANTIL 

- JUVENIL 
TEJIDOS - 
MERCERIA 

Calle Alc5zar de Toledo. 5 

SAN JUAN 



VICENTE BAEZA, Alcalde 
CONSTITUIDO EL PRIMER 
AYUNTAMIENTO SOCIALISTA 
EN SAN JUAN 

Los componentes de la nueva Corpora- 
ción Municipal tomaron posesión de sus 
cargos en la mañana de ayer en un acto 
celebrado en el flamante salón de sesiones 
del recién inaugurado Ayuntamiento. 

La mesa de edad estuvo formada por 
don Rafael Carrillo Sala y don José A. 
Baeza Meseguer como concejales de ma- 
yor y menor edad. 

El acto dio comienzo con la interven- 
ción del secretario municipal quien leyó 
las disposiciones legales al efecto. A con- 
tinuación los distintos nuevos ediles jura- 
ron o prometieron su cargo que deberán 
ejercer con lealtad al Rey y guardando la 
Constitución como norma fundamental 
del Estado. 

Posteriormente se procedió a la vota- 
ción del Alcalde, resultando elegido el 
cabeza de lista socialista Vicente Baeza 
Cardona con 7 votos, por 6 que obtuvo 
Francisco Burillo Reyes, número uno de la 
candidatura independiente. 

A continuación los distintos portavoces 
de los partidos comunicaron los conceja- 
les que formaran parte de la Comisión 
Municipal Permanente, siendo por el 
PSOE Francisco Seva y Joaquín Sevila, 
además de Vicente Baeza como Alcalde, y 
Francisco Burillo y Guillermo lvorra por la 
lista independiente. 

La sesión concluyó con un corto parla- 
mento del ya nuevo Alcalde, quien aludió 
a la recién terminada campaña electoral 
haciendo mención a que en ciertos mo- 
mentos se pierden los nervios y se dicen 
cosas que en otros momentos no se hu- 
bieran dicho jamás, «Pero ahora eso ya ha 
acabado y debemos olvidar las ideas parti- 

. distas y los personalismos, ya que a partir 
de este momento nuestro único partido es 
San Juan». Tras dar las gracias a todos 
cuantos votaron a su partido, manifestó 
«ellos como yo deben saber que no puedo 
ser un Alcalde de aquellos que me han 
votado, sino de todos los sanjuaneros)). ' 
Posteriormente se refirió a la necesidad de 
la colaboración de todos los concejales y 

de todo el pueblo para llevar a cabo su 
programa, ya que habían ganado, pero 
siendo el mismo flexible en todos los 
aspectos que les demuestren no ser los 
acertados. 

Concluyó su discurso con unas palabras 
en valenciano con las que indicó su inten- 
ción de romper con la clásica imagen del 
«Sr. Alcalde)), si es que la ha habido, y 
que su deseo no es solamente el de ganar, 
sino el de convencer durante 16 cuatro 
años de su mandato que la opción socia- 
lista es la mejor que se podía conseguir 
para este pueblo. 

Un Pleno extraordinario se efectuó a 
continuación a fin de nombrar como de- 
positaria a M." Dolores Sala, oficial del 
Ayuntamiento para así no dar lugar a un 
vacío que se produciría por cuanto este 
cargo lo ocupaba un concejal de UCD en 
la anterior corporación. Se da la circuns- 
tancia que fue el primer pleno que se 

celebra en el nuevo Ayuntamiento, así 
como ser el primero presidido por un 
Alcalde socialista en la historia de San 
Juan. 

Una larga y ruidosa traca dio fin a los 
citados actos. 

«NO LAS 

PERDAMOS» 

Tenemos cerca ya las fiestas, las ho- 
gueras, o lo que quedan de ellas mejor 
dicho. Intento, de vez en cuando, recor- 
dar lo maravillosas, lo espléndidas y lo 
festivas que eran esas hogueras de hace 
años, no tanto como todo eso, donde 
habían unas cuantas hogueras grandes y 
alguna más infantil, respirándose un olor a 
pólvora, a quemado, a fresco, a paz, a 
armonía, inconfundibles de cualquier otra 
fiesta. 

Han ido desapareciendo, como Ilega- 
ron, poco a poco, pero ese fuego que 
desapareció tras unos minutos de incan- 
sable viveza, quedando en el grato recuer- 
do la esperanza de volver a ver quemar 
otra hoguera el año que viene  si Déu vol! 

R A M O S  DE N O V I A  - A R R E G L O S  DE IGLESIAS - C O R O N A S  

AV. JOSB Antonio, 59 Telfs. 65 40 47 - Part. 65 37 29 SAN JUAN DE ALICANTE 

es lo que mantiene viva la fiesta incansa- 
blemente. 

Esas llamas se elevarán y se han eleva- 
do con dignidad hasta lo alto, la materia 
ha crepitado en la noche y las pavesas 
encendidas, empujadas por la suave brisa, 
cayeron más allá, en los tejados, en el 
suelo, y crujiendo los andamiajes se han 
derribado y caídos soios, lentamente, 10s 
ninots y las gentes se han retirado a sus 
casas y todo parece haberse consumido, 
es emnces  cuando debemos, sobre esa 
espontánea soledad y ese supérf lu~ vacío, 
empezar a despertar la festa. Ocupémo- 
nos de mejorar, ensalzar y reorganizar 
esta fiesta. Fiesta importante y que da 
paso al verano, al largo verano. 

Salvador R. Giner 



' Grupo de 9 y 10 afios 
Primer Premio 

EL LIBRO 

El libro es una especie de almacén ma- 
ravilloso en donde se guardan cuentos, 
informaciones, dibujos, fotografías, ale- 
grías y penas, risas y lloros, y una multitud 
de cosas más. 

Tiene forma de caja, hecha con muchas 
hojas puestas una encima de otra, y en 
cada una se encuentran todas esas cosas 
que nos atraen y nos maravillan. 

Los egipcios ya utilizaban una especie 
de papel hecho con papiros (plantas), tra- 
tados de un modo especial, en el que 
escribían sus jeroglíficos. También habían 
unas especies de tiras de papel enrolladas 
que hacían a modo de libro. 

Yo desde pequeño he sentido una gran 
atracción por el libro. Me cuentan que 
cuando no sabía andar me dieron una 
pequeña agenda pasada de año como 
entretenimiento, y deshechaba todos mis 
juguetes y me entretenía un montón ju- 
gando a pasar las hojas de aquel aburrido 
e insignificante librito para algunos, pero 
que para mí era la cosa más maravillosa 
del mundo. Es que es verdad que siempre 
he tenido una gran curiosidad que me 
hace «ir a descubrim lo que contiene cada 
libro. 

Quizás siempre he tenido más preferen- 
cia por los comics, o tebeos, porque pien- 
so que para los niños y adultos es mucho 
más expresivo que un libro, por muy 
bueno que sea, conipuesto sólo de letras 
y algún que otro dibujo o grhfico, dado 
que el comic está acompañado de un 
dibujo indicando la escena que están ha- 
ciendo los personajes, y una persona que 

' REDACCIONES PREMIADAS 
EN EL 11 CONCURSO DE 
REDACCION «LLOIXA» 
CONVOCADO 
POR ESTA ASOCIACION 

no sepa leer en el idioma que esté escrito 
puede comprender a su manera la historia 
que representa lo que está viendo en el 
comic. 

Sí admito que el comic no sirve para 
contener información ni nada por el estilo, 
pero en él se pueden dibujar y escribir 
muchas cosas interesantes, tales como 
biografías, cuentos, leyendas ... Y lo más 
importante es que s i d  para entretener, y 
tener buen humor es una de las cosas más 
importantes que puede haber. 

También hay algunas editoriales que lo 
que hacen es alternar en un mismo libro la 
misma historia en prosa (por escrito) y en 
comic. 

Una editorial es un sitio en donde se 
idean y fabrican libros. 

En las bibliotecas se guardan libros para 
uso público. En mi opinión, en España hay 
buenas bibliotecas, pero hay algunas zo- 
nas en que tendrían que haber más. 

El libro creo que no desaparecerá, evo- 
lucionará y cogerá otros nombres, será 
diferente, pero los recuerdos que tenemos 
de él, lo que nos ha ayudado cuando lo 
necesitábamos, lo que nos hemos reído y 
entretenido, y muchas cosas más, no se 
nos borrarán nunca de la memoria cuando 
seamos mayores y quizás no lo utilicemos 
mucho. 

David Picó Vila 

Grupo de 11 y 12 años 
Primer Premio 

UN POCO DE PAZ POR FAVOR 

Paz, bonita palabra; para mí la mejor 
que se puede pronuncia! en este mundo 
de avaricia y vergüenza. 

Nosotros los humanos sin darnos cuen- 
ta, destruimos nuestro planeta azul, ya 

T A L L E R E S  

G I L L Y  
L/ 

NUEVO SERVICIO OFICIAL PARA SAN JUAN 

TALLERES 
Cap~tan Martí, 30 - Teléfono 65 5 7  43 

que ni así se le puede llamar, porque la 
contaminación le azota. 

La humanidad, es decir, nosotros des- 
truimos nuestro mundo pasoa paso, día a 
día, poco a poco, progreso tras progreso y 
sólo por sobresalir de los demás. 

Es como el cuento del rey enano, todo 
lo que tocamos lo destruimos, destruimos 
la madre Naturaleza, la arrancamos con 
construcciones, pruebas nucleares, que- 
mamos los bosques, nos destruimos a 
nosotros mismos. 

Un día llegará la destrucción final, todo 
lo que habremos descubierto a lo largo de 
los siglos, quedará destruido en pocos 
segundos. 

Todos aquellos nombres de mujeres y 
hombres, que pasaron a la historia, se 
verán amargados por la utilización de sus 
inventos en la destrucción de la humani- 
dad. 

Uno de los ejemplos de esta destruc- 
ción es la de la bomba nuclear o de 
neutrones. 

La importancia de esta terrible bomba 
no es la explosión sino lo que ocurre más 
tarde. 

Más tarde viene el terror.. ., el sufrimien- 
to ..., el dolor ..., la esperanza ..., des- 
pués.. . viene.. . la radiación; es horrible 
ver pulverizados miles de cadáveres, ma- 
tanzas por una sola bomba, que ... aunque 
sólo se ha lanzado una ha sido terrible. 

Es algo horroso, el mundo es muy cruel, 
pero no se le puede hacer nada. 

Sin embargo esto es una madre y en 
este mundo cruel hay una voz diminuta 
como la mía, que grita de entre mil. 

Un poco de paz por favor, no os destru- 
yáis los unos a los otros. 

Pero claro una simple y diminuta voz 
contra la grandiosa voz de Rorald Reegan 
o Julies Andropos es... mirándolo bien 
una enorme tontería, ya que dos podero- 
sas voces que llevan al mundo a la des- 
trucción contra una que quiere todo lo 
contrario ... 

Bueno yo sigo pidiendo la paz, iiipor 
favor! !! 

Yolanda Gonzblez Garcia 

EXPOSlClON Y VENTAS 
Ramon de Campoamor, 7 

SAN JUAN 



GRUPO DE 13 y 14 ANOS 

EL JUICIO 
«Año 521 1, tras 96 horas encerrados en 

casa, casi muertos de hambre, decidimos 
salir a la calle. Habíamos permanecido 
casi tres días encerrados en casa a causa 
de esta niebla que no dejaba ver, murieron 
700 personas. La culpa pertenece al de 
siempre, el complejo industrial Reming- 
ton. Durante la existencia de dicha com- 
pañía se habian lanzado 500 toneladas de 
humo de azufre que al mezclarse con el 
vapor de agua del aire producía hcido 
sulfúrico que deformaba caras y destruía 
todo lo que pillaba a su paso. La nacidn se 
había rebelado contra las industrias, se 
hicieron juicios con el veredicto final a 
favor del industrial, en contra del pueblo. 
De nada sirvieron encierros en iglesias, 
huelgas de hambre, manifestaciones, mi- 
nutos de paro. Todos los ríos se habían 
secado, el que quería comer un kilo de 
pescado lo tenía que pagar a precio de 
oro, casi le salía más barato comprarse un 
collar de diamantes que un kilo de sardi- 
nas. 

El litoral que ya no se podía llamar litoral 
era verde en vez de azul de tanto arrojar 
insecticidas y productos químicos. . 

La nación recurrió a un juzgado interna- 
cional (por quinta vez). Pero por media- 
ción de las finanzas a la calle. 

Hasta que de una vez por todas fuimos 
al Último juicio, el que deliberaría por tal la 
madre naturaleza o la industria. La sala 
del juicio estaba llena de presidentes de 
asociaciones de ecologistas, oceanógra- 
fos, etc., etc. 

Y por f in empezó la sesión. 

Le tocó hablar al abogado defensor de 
la industria; que dijo cada atrocidad increí- 
ble, «Si no se arrojaba humo no se podía 
poner en marcha la maquinaria)). 

CONTAMINACION 
Le dije yo lo siguiente: 

O sea, que o se contamina o se come 
jno? No  dirán que no se les dio los filtros 
anticontaminantes; pero la buena persona 
de usted cuando los recibió se le ocurrió la 
magnífica idea de destruirlos así, diciendo 
que no los había recibido. No me dirá que 
no es cierto jeh? Se puso más colorado 
que un tomate. Claro no lo podía negar ya 
que, tenía testigos presenciales. 

Se retira la sesión -dijo el juez- den- 
tro de unos momentos se dará a conocer, 
el veredicto. 

Toda la sala se deshizo. Nos retiramos a 
nuestra sala de consulta un compañero 
mío me dijo una confesión: 

M e  gustaría cgn todas mis ganas que a 
sir 'Roger le impusieran la pena capital. 
Claro, todo el mundo lo deseaba, pero la 
sorpresa no fue tal, a sir Roger le impusie- 
ron la pena de muerte cosa que agradó a 
toda España. 

La muerte se iba a realizar mediante la 
tan amada inyección letal. PF:: J al juzgado 
se le ablandó el corazón, se pensó pagar la 
fianza más alta. 

Varios grupos pacifistas y ecolor:istas 
pensaron en darle una última oposi~ini- 
dad. Y si sir Roger salió de la cárcel. 
Desde entonces se podía decir que el 
mundo cambió en todos los aspectos. Las 
industrias en todas las chimeneas tenían 
un filtro anticontaminante. Se inventó i in 
filtro depurador en los coches. No hubo 
más vertidos atómicos. La rad,oactividad 
se sustituyó por otra energía que no tenía 
falta de vertidos)). 

Juan Ignacio Calduch Mancilla 

CLINICA SAN JUAN 
ANAI.ISIS CLINI(.OS 
1)r. A .  HISSO. I.iiric.\ \ i ~e rncs .  de O ;i 1.4 y d i  17 ;i 2 0 .  

MEDICINA WN1:RAI. 
1)r. FEI.IPF. N A I ' A R H O .  1.iincs. 18 hor;~'. 
I l r .  - jOSE M . a  N A V A R R O .  Miércoles y viernes, 18 hor;i\ .  
I h .  A.  MENr-\HGIIF.S. Martes. y jueve\. I H  tioriis. 

PEDIATRIA 
Dra.  ELENA CANTO. Martes y jueves, de 5 a 6.30.  

Miércoles, d e  1 1.30 a 13. 

A . T . S .  (PRACTICANTE) 
I.uiie\ ;i viernes, d i  9 a 13 y de 17 a 20 hora\. 

S;ib;tdos, de O ;i 14. y E'esrivor. de O ;i 1 1  hor.c\. 

POI>OLOGO (CALLISTA) 
[.une\ y jueves. 9.30 horas. 

ELECTROCARDIOGRAMAS 
D r .  ROBERTO G O N Z A L U .  Viernes, de 1 1  a 13 !ior;ts. 

Torriás Capelo, 3 Teléfono 65 .U. 48 

ALGO SOBRE 
LOS CONCURSOS 

Hablando de concursos, me vino a l. 
memoria el de redacción, ya que en t i1  

número anterior, en el de abril, el jurad( 
había emitido su fallo y lo publicaba t 1  

dichas páginas. Encontré la revista L 

poco corta, jsin tantas páginas c c m  
otras veces!, y pensé que no era sienipv 
fácil encontrar un artículo o material c;c+ 
publicar y más cuando las personas - i i i r  

lo sciclen hacer siempre, tenían otras o c  
paciones más importantes. M i  preoc~lp: 
ción no pasó de ahí hasta cuando m: 1 

cuenta de que las redacciones oremiadíi, 
no eran publicadas como en el anter,cXl 
primer concurso, haciéndome supc/nf2 
que las redacciones premiadas no eran f i t  
muy buena calidad o que había surgi., 
algún problema para su publicación. 

-Espero que se publiquen alguna v z .  

Pasando a las felicitaciones, diré nuc 
me ha gustado el gesto por parte de ins 
redactores u organizadores de LtOlXF ,,, 
en adelantar la convotacoria del II Concur- 
so de Redacción al número de diciemhv:, 
dando lugar a un mayor tiempo de 2repa- 
ración de los participantes de d3chn r ? t :  

curso a esmerar sus trabajos un p?qr tcb 

más, ya que en el I Concurso se Li ,iv; 1 c 
en el número de febrero, ccr! mciv po:9 
tiempo de antelac!h. 

-Continúen convocando actos c - - ~  e 
ta antelación. 

Volviendo otra vez a las dtfernrlrli, !!ir. 

que están discriminando us~ed r  ., :; 
redactores de ((LLOIXA)), a una p7rt: 1 
juventud. Veo bien que creen ur- : IR- , 

de Redacción, pero no limiten lá 1 * . 4 d  

creatividad a escolares c i i y ~ c  edadts . 
prenden desde los 9 a los 14 años. Lr  5 : 
jóvenes de 15, 16,17 y 18 años inclus 1 * 

San Juan, que no verid13 ma un C! :I . 
de Redacción en los cudlcs pl ~ r i i e r v  t, I 

cipar ellos también Esios jóv?nes r T I  

mos formar otro grcipo, .io impc~- ia -~ ' -  a 

cuantía de los premos pero si la >ar(  1: 

ción. 

-¡Tan difícil es crear otro subtl- S )  

para nosotros los j hC :n~ -  ¿No lo cita- c 
así? 

Salvador R "ira< 

N O T A  
Teníamos previsto ofrecer dcsde vdFi 

números atrás, tal y como dijimos t l i . )  . 
algunas fechas, una entrevista con dc 
Arturo Molla Nicora, Secretario del Avii.7 
tamiento. Tras varios intentos, y el hc?h 
le llevado finalmente las cuestionw ; o7  

escrito, hasta este momento no hem : 
recibido respuesta, al parecer debido ~ I( 
falta de tiempo. Como quiera que la rrJgui 
mos considerando de interés para la loc 
dad, quedamos abiertos para ello 
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EN LA NIT DE SANT JOAN . 
Este cuento está dedicado a todo el que 

guste de su lectura. Especialmente a 
aquellos que por medio del boletín, por 
carta o de palabra, me han animado a 
dejar a un lado ciertas críticas, y a volver 
de nuevo a las andadas.-I.B.R. 

Nuestro asiduo colaborador Isidro Bua- 
des, ha ganado el premio a la mejor obra 
en lengua valenciana en el concurso litera- 
rio convocado por la hoguera Calderón de 
la Barca-Plaza de España de la cercana 
capital. 

La consecuci6n de este premio y la 
multitud de peticiones que hemos recibido 
solicitando que Isidro vuelva a escribir en 
valenciano dentro de nuestro boletín, han 
servido para que nosotros mismos se lo 
pidamos. Este ha sido el resultado, gracias 
Isidro. 

El tio Miquel era un home rnolt ric sense 
tenir gran cosa de diners, les seues propie- 
tats tal sol era la caseta del poble i el 
rodalet de terra que tenia a cuatre passes 
de sa casa, pero tenia tres filles que aixó si 
que era un tesor. Les tres eren altes, 
morenes, airoses i boniques; el tio Miquel 
que era xocant, deia que li pareixien a ell, 
pero quan li deien que el1 no era bell, 
responia, que sa rnare (que en gloria esti- 
gera) si que ho era. Pero el cas era que 
tots estaven bé de salut, no els faltava la 
saca de la farina ni la tenalla de I'oli i entre 
la terreta i molt bona ma per a la agulla 
que la mare i les filles tenien, feia que tot 
anara cap avant. 

Corn el rodalet estava tan ben acurat, el 
marques al veurel va voler comprar-lo per 
a engrandir la seua hisenda i I'envia ra6 
amb el seu caser de que a la nit aniria a 
visitar-lo. 

Re Déu!, diguh Miquel, a visitar-me a 
rna casa el marques, será cosa de dir-li a la 
dona que ho tinga tot ben arreglat; pero, 
que collíns!, si ma casa es la més neta i 
ordenada de tot el poble. 

I així la cosa, el senyor marques va anar 
a parlar amb Miquel i encara que este no li 
va voler vendre la terra, va quedar mera- 
vellat de la familia. La casa era un espill, el 
matrimoni rnolt mesurat a les paraules 
pero simpatic, i les tres filles.  santo cielo! 
va dir I'aristócrata, jsi esto son tres ánge- 
les! 

Quan son pare lis va presentar va creuar 
algunes paraules amb elles y I'horne que 
era rnolt f i  d'ull, es va donar comte de que 
eren tres bones xiquetes i més boniques 
que les floretes del camp. 

Al rnornent que Miquel va entrar a la 
bodegueta a traure una carabassa de fon- 
dellol i la dona un cetet d'ametlles mollars 
com era la costum d'osequiar a les visites. 
El marques va tenir temps de saber que no 
tenien nuvi i d'esplicar-los la manera de 
saber amb quí es tenien que casar; el 
procediment era ben senzill: A la nit de 
Sant Joan, en uns paperets escriurien a 
cada un el nom d'un xic que elles coneig- 
queren, tots els tirarien baix del llit i amb la 

llurn apagada i despullades, quan tocara la 
primera campanada de les dotze, es Ilan- 
carien baix del llit i ja el paperet a la m& 
encendrien la llum per a veure de qui es 
tractava. El que apareguera allí escrit eixe 
seria, per el temps, el pare dels seus 
xiquets. Ah, pero com tarnbé havia que 
deixar un paperet en blanc per cada si, a la 
que li tocava sabia que es quedava per a 
vestir sants. 

Alló es va fer molta gracia i les tres van 
esclatar a rieure al precis moment que 
apareixia Miquel amb la carabassa del vi i 
la dona arnb el cetiet de les arnatlles. 

Que passa, quines rialles s6n eixes?, 
van preguntar els pares. 

Es un secreto. ¿Verdad chicas* va dir el 
marques molt divertit. I d'esta manera i 
després de tastar i fer les alabances del 
bon vi, se'n van anar oferin-se ans a 
Miquel, per a tot el que foren bons. 

Tenia el rnatrimoni un nebot estudiant 
al serninari d'Horiola i havia anat a passar 
uns dies d'estiuada a casa de sos tios. A 
este xic li deien Gabriel i com eixe norn no 
era de molt usatge per estes terres, pot ser 
que els sonara I'heroí italia i per esta ra6 li 
deien Gribaldi. 

Va arribar el dia de Sant Joan al queja 
de segles tenien per costum fer una fo- 
gliera que I'encenien a les dotze en punt 
de la nit. Cremaven brossa i trastos vells i 
tiraven coets divertinse un bon «rato» fins 
que quedaven les brases. 

Aquell dia ((Garibaldi)) no va voler men- 
gar perque no es trobava bé, i quan vora 
les dotze li van dir si anava a la foguera va 
respondre que aniria després quan acaba- 
ra de llegir quatre o cinc planes que li 
quedaven del Ilibre. 

En realitat al xic lo que li passava era 
que s'encontrava rnalalt i tenia la febra alta 
i quan va acabar de llegir en conte d'anar- 
sen a la foguera se'n va anar a gitar-se, 
pero tan torbat estava que es va confundir 
d'habitacib i es va gitar a la de sos tios tan 
gran era la febrada que tenia. 

El tio ~ i ~ u e l  va veure que hi havien 
rnols joves esperant d'encendre la foguera 
pero, no veia a les seues filles i va pensar 
que estarien a la dels veíns puix eren 
varies les que es feien al poble i al seu 
entorn. No sabia que estaven fent la prova 
dels paperets que els havia dit el marques i 
a tota pressa per a les dotze en punt fer el 
que ja sabérn. 

Quan va ser I'hora d'encendre, Miquel 
es va donar conte que no tenia I'encene- 
dor i se'n va anar a casa a buscar-lo. 

Les xiques van pensar que per afer 
aquella operació seria millor el llit dels 

AUDIO - VIDEO 
JOSE MIGUEL VICTORIO GINER 

SERVICIO TECMCO AIWA 
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Vídeo - T.V.C. - HI-J!I y Radio Cassettes 
Instahaón de antenas 

Calle Capithn Martin, 14 
Telbfono 65.2 1 .O9 SAN JUAN DE ALICANTE 



pares que era més gran, i entre unes coses 
i altres va comencar el rellotge de la 

P esglesia a tocar les dotze campanades i 
elles nuetes es van tirar baix del llit a pel 
desitgat paperet al mateix temps que en- 
trava son pare. 

Feia poques dies que al poble havia 
arribat I'invent de la llum electrica i Miquel 
un dels primers veíns que la tingueren ins 
tal.lada a sa casa, puix així al entrar, va 
encendre la bombeta del mengador i les 
xiques que vegueren la llum es van gitar 
apresurades al llit pera que nos les vegue- 
ra nuetes fora qui fora. 

Seguidament va entrar I'home a la seua 
habitació i va encendre la Ilum, i es va 
quedar espantat no donant credit al que 
veien els seus ulls. 

Les tres xiques al veurel i també a 
Garibaldi que estava al Ilit, van saltar les 
tres veguent el rapit moiment de son pare 
tiranta mh al gaiato que tenia al capsal del 
llit i que era de bon tamany. 

Gandles! porques!, va xisclar Miquel. Y 
Garibaldi que al alborot es va incorporar al 
Hit diguent. Que passa? que passa?, va 
rebre una galtada de son tio que de mo- 
ment li va servir d'aspirina. 

La mare al veure que I'home no tornava 
amb I'encenedor, va anar apressa cap a 
casa gronyint que el homes per a buscar 
son uns desastres. Mes quan va arribar a 
la casa i es va enterar del succeit es va 
pegar a les tres filles una bona passada 
d'espardenya cense deixarles donar expli- 
cac ión~  que per a ella sobraven totes 
veguen el que veia i li havia dit Miquel. 

Allí es va acabar la festa i tota la nit la va 
passar el matrimoni centats al racó de la 
cuina pensant en la deshonra que tenien a 
sa casa; perque si almenys el cureta I'ha- 
gueren agarrat girat en una soles, potser 
que s'hagueren aviat les coses, perb amb 
les tres, ay si la cosa anava cap avant! Con 
anaven a casar-lo amb les tres? 

Senyor i Mare de Déu!, que deshonra!, 
que dira el poble de nosaltres? 

Ay, ay!, Santissim nom de Jesús! i així 
tota la nit, tota fins a le quatre que van 
sentir tocar a la porta. 

Va anar Miquel tot extranyat de quí 
seria a aquelles hores i es va quedar de 
pedra al obrir i veure que era el marques. 

Ay senyoret, que desgracia!, ja s'ente- 
rat voste? 

Si, i de cap de desgracia, va dir amb 
valencia. Ta filla major, descalceta per a 
no fer roido a vengut a ma casa i m'ha 
posat al corrent de tot. I li va contar el que 
en realitat havia ocurrir tan diferen a a116 
que ells creien. 

Després, ja contets i tranquiLlizats co- 
mentant i tambe fen fins bromes del suc- 
ceit se'n van recordar de Garibaldi, que 
perlo vist di que estava malalt de veres. 

Puix teniu raó, va dir Miquel; anem a 
veurel, i al entrar tots a la habitació i 
preguntar4 com s'encontrava, va respon- 
dre que tenia molta calor i que Ii havien 
passat coses molt extranyes, o potser que 
foren somis, i que ademes tenia dolor a la 
galta dreta així con si haguera pegat algún 
colp. 

E N C U E S T A  
Con motivo de las elecciones municipa- 

les y autonómicas celebradas el pasado 
día 8 de mayo, un grupo de colaboradores 
de este boletln informativo realizamos una 
encuesta a un buen número de sanjuane- 
ros, para conocer qué es lo que echan en 
falta, o creen que debería mejorar en el 
pueblo. 

La encuesta fue realizada por grupos de 
edades. 

Como reproducir íntegramente todas 
las respuestas provocaría un problema de 
espacio hemos hecho una síntesis eligien- 
do las más representativas, que son las 
siguientes: 

Primer grupo: de 7 a 13 años. 
C 

-Zonas verdes. 

-Campo de fútbol en el pueblo accesi- 
ble a los niños. 

-Mejora de las calles: alumbrado, as- 
falto, árboles, más bancos y más ca- 
binas telefónicas. 

-Mejora de los cines; cine de verano 
céntrico. 

- Lugares de recreo. 

- Participación de los niños en el Ayun- 
tamiento. 

-Ampliación de la biblioteca. 

-Acondicionamiento del colegio na- 
cional ((Cristo de la Paz)). 

Segundo grupo: de 14 a 25 años 

-Lugares de recreo para la juventud. 

-Apoyo a la cultura: grupos culturales, 
biblioteca, banda de música ecologis- 
mo. 

-Zonas verdes. 

-Máxima dedicación al pueblo. 
(palabras textuales: ((que no se les 
suba el cargo a la cabeza))). 

-Mejora del urbanismo y el transporte. 

Dos dies després d'aquell asumte, que 
havia passat de ser una cosa molt seriosa 
a un pas comedia. Garibaldi que ja estava 
molt millora de la seua dolencia, com ja ho 
havia aclarit, no parava a cada moment de 
dirlos a les cosin&, que si la ccgaltá)) que li 1 

-Atención a la tercera edad. 

- Fiestas plenamente populares. 

Tercer grupo: de 25 a 48 a k s  

-Zonae verdes. 

-Fomento del deporte y la cultura. 

-Mayor vigilancia en las calles. 

-Atención a la tercera edad. 

-Informar al pueblo de las gestiones 
realizadas por el Ayuntamiento. 

-Mejora del urbanismo. 

-Edificios con plazas de garaje. 

Cuarto grupo; de 45 a 60 años 

-Dedicación al pueblo sin favoritismos 
personales (no al ((tanto tienes, tanto 
vales)) 1. 

-Mejora de la estética del pueblo y 
descontaminación del mismo. 

-Ensanchamiento de calles, en espe- 
cial la calle San José. 

-Lugares de recreo para jóvenes y 
ancianos. 

-Atención a la tercera edad. 

-Realización de actividades que «den 
vida al pueblo)). 

Quinto grupo: 60 aflos en adelante 

-Audición a la voz popular. 

-Atención a la tercera edad (hogar del 
pensionista en mejores condiciones y 

más céntrico). 

-Zonas verdes. 

-Mejora del urbanismo. 

-Creación, en lo posible, de puestos 
de trabajo para los sanjuaneros. 

Como podrán observar existen unas 
demandas comunes en todos los grupos 
encuestados que coinciden, a su vez, con 
la mayoría de los programas electorales de 
los partidos que se presentaron. 

A la hora de redactar este artículo faltan 
todavía algunos días para las elecciones, 
esperemos que sea cuál sea el nuevo 
Ayuntamiento tenga presente estas opi- 
niones. 

havia pegat son pare, que tot per la seua 
superstició i que si tira i que si aguanta, 
fins que Fineta, la mes jove de les tres 
germanes i potser que la més graciosa, 
posan els brassos en guerra i amb aquel1 
vivor que tenia per a die les coses, li va 
respondre: Tu sempre estas diguent que si 
la bufetada i que si la bufetada. Pero bé 
que ems has vist a les tres en «porreta» i 
d'aixó no has dit ni piu. 

Isidro Buades Ripoll 1 

D I C H O  
Tot pot ser, diguh Caliu, 

menos que una rata fatja un niu 
baix la panxa dún gat viu. 



DIALOGOS 

SANJUANEROS 

EL PERRO 

- ~ G u ~ u !  iguau! iguau! 

-No se preocupe, no muerde. 

-iCómo que no muerde! 

-Es muy cariñoso mi Niko, le quiere 
acariciar 

-¡Acariciar! Y de poco me tira con sus 
manazas. 

-Cómo se nota que a usted no le 
gustan los perros. 

-Igual que los gatos, los caballos y las 
águilas, los perros me gustan en su medio. 

- i No querrá que lo tenga siempre en- 
cerrado en el jardín! ipobrecito! 

- i Eso es cosa suya! 

-También tiene derecho mi Niko a 
disfrutar de las plazas públicas. 

-Yo no le negaría ese derecho si usted 
y su perro respetasen el de los niños, 
ancianos y otras personas para quienes se 
construyen las plazas, parques y jardines. 

-De la manera que habla no me extra- 
ñaría que.. . 

-iGuau, guau, guau! 

- Niko, no molestes a este señor que es 
muy antipático. 

¡Este señor está hasta las narices de los 
perros! 

-Mi Niko no es un perro cualquiera. 
Sepa usted que se trata de un Foxterrier 
con mucho pedigree. 

-Ese pedigree no !e impide cagar, 
mear y morder. 

-Oiga, cuide las palabras; mi Niko, no 
caga, defeEa; no mea, orina; y no muer- 
de, lahe y acaricia. ]Y nunca en públicoi 
Lo tengo bien educado. 

-Entonces ¿a qué lo saca usted? 

-A disfrutar del paisaje en el primave- 
ral atardecer. 

-¿Síííí? Y las cagarrutas que encuen- 
tran mis hijos al remover la tierra jugando 
¿quién las echa? 

-¿Le molesta que cague, digo defe- 
que? 

Y otra más de incendios, el sábado 21 
se provocó uno en los alrededores de los 
apartamentos Niza. El fuego que prendió 
algunos arbustos y pinos se produjo por 
los juegos de unos niños. 

La oportuna llegada de los bomberos y 
la rápida colaboración de algunos vecinos 
de dichos apartamentos, hizo que el fuego 
no se extendiera con el consiguiente peli- 
gro de las viviendas que están casi encima 
de los pinos. 

El mercado sigue teniendo el mismo 
problema de todos los sábados. Todos 
quieren meter los coches a la misma hora 
y luego todos quieren salir los primeros. 
Hace falta un guardia que controle el paso 
de vehículos. 

La construcción está haciendo un buen 
acto de presencia en la localidad. Hace 
varios meses comenzaron las empresas a 
construir en la Plaza del Caudillo y en el ya 
desaparecido cine de verano, pudiendo 
observar también nuevas construcciones 
en la calle 18 de Julio (Maig-mona), en 
Capitán Martí (frente al futuro parque). 
Asimismo podemos apreciar un nuevo 
edificio que está en vísperas de construc- 
ción en la citada plaza del Caudillo, amén 
del que se está construyendo en la calle 
General Mola, 23 y las urbanizaciones del 
Trosíu. * * * 
* AVISOS 

Recordamos a nuestros suscriptores, 
que durante el presente mes de junio se 
pasará al cobro la anualidad juniol83-ma- 
yo/84, por un importe de 800 pesetas. 

Sabemos que muchos socios coleccio- 
nan el Boletín. Todos aquellos que deseen 
algún ejemplar atrasado, de los números 
19, 21 y 22, pueden obtenerlo en esta 
redacción (martes 8.30). 

El pasado día 2 hacia mediodía, un 
incendio provocó la inquietud de los asis- 
tentes del hipermercado PRYCA. El incen- 
dio, que se cree fue provocado, abarcó 
unos cinco bancales arrasando matorrales 
e incendiando cinco árboles, siendo sofo- 
cado por los bomberos, que permanecie- 
ron en el lugar siniestrado durante más de 
hora y media, al igual que la policía muni- 
cipal. 

PRYCA celebró su sexto aniversario 
con grandes ofertas, lo que mencionamos 
en atención a la ayuda prestada por esta 
entidad a ((LLOIXA)) en momentos en que 
nuestra Asociación lo precisaba. Varias 
atracciones sirvieron para animar el citado 
aniversario, y as; los niños contaron con 
zig-zag, caballitos, circuito de automóvi- 
les, toro mecánico ... además de contar 
todos ellos con caramelos y globos. Los 
mayores también tuvieron ocasión de ha- 
cer sus delicias presenciando un desfile de 
modelos llevadp a cabo por los emplea- 
das, al w e  asistieron dos mil personas. 

Como anécdota, citaremos que el pre- 
mio gordo sorteado con motivo de este 
aniversario consistente en un televisor, un 
video, y un equipo estereofónico, corres- 
pondi6 a la socia de ((LLOIXAN doña 
Dolores Rodríguez. Desde aquí nuestra 
sincera felicitación. 

En el boletín anterior, los personajes de 
((Diálogos sanjuaneros)) después de ob- 
servar varias mejoras efectuadas con mi- 
ras a las elecciones, concluían diciendo: 
((Pues sabes lo que te digo, si las eleccio- 
nes municipales sirven para que todo esto 
mejore ¡Vivan las elecciones! 

Y eso mismo decimos nosotros, si éstas 
fueron el motivo de que por fin se haya 
asfaltado el acceso desde Benimagrell al 
paso elevado. 

-Me molesta a mí y a muchos que 
vemos cómo se da a los perros mejor trato 
que a algunas personas y encima atemori- 
zan a todo el mundo. 

-No es el caso' de mi pequeño Niko. 

-¡Si de mí dependiese, les obligaría a 
salir con bozal y amarrados! 

- j Menos mal que no se ha presentado 
usted a las elecciones municipales! 

-No soy político, pero sé de muchos 
Ayuntamientos que se han ocupado de 
los canes, evitando estos desmadres. 

-Esperemos que a San Juan no Ile- 
guen tales ideas. 

- iGuau, guau, guau! 

El Bar6 del Gualeró 

Jos6 Shnchez Buades 1 TALLERES ROBERTO 
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PORTES 
EL SAN JUAN 

A EXAMEN 

Finalizada la temporada futbolística en 
la Primera Regional Valenciana, en donde 
militaba el G.C.D. San Juan, es llegado el 
momento de hacer un pequeño balance 
de lo que ha sido la misma en algunos 
aspectos. 

En primer lugar el séptimo puesto es 
inferior al cuarto conseguido la temporada 
anterior y esto es debido principalmente a 
que la plantilla, técnicamente, era inferior 
en calidad a la pasada, aun así a pesar de 
un principio descorazonador, en las pri- 
meras diez jornadas sólo se consiguieron 
cuatro puntos y todos ellos productos de 
otros tantos empates, sin embargo en la 
décima jornada se consiguió la primera 
victoria ante el Jávea y consiguió estar 
nada menos que catorce imbatidos con 
escasos empates, quebrándose la racha Una formación del G.C.D. San Juan 

principio se estima del orden de las 
500.000 pesetas y así a groso-modo he- 
mos conseguido algunas cifras, las defini- 
tivas se darán en asamblea que convocará 
el club a mediados de Junio. El ingreso 
por taquillas ha supuesto algo menos de 
un cuarto de millón, lo que supone una 
media de 10-12.000 pesetas por jornada. 

quebró justo con su marcha del equipo. 
Deberes profesionales le alejaron de nues- 
tro equipo. Luego ha habido dos hombres 
que hicieron un gran papel en el San Juan 
mientras duraron, son éstos Berenguer y 
López Dols, los cuales por distintos moti- 
vos dejaron al equipo en marcha. Y ya por 
último el descubrimiento de Rafa, un cha- 
val que seguro que la pr6xima temporada 
dar6 mucho que hablar, ya que técnica, 
visión del juego y precisión en el pase 
tiene, todavía está algo tierno, pero con la 
experiencia de este año, el que viene lo 
puede dejar a punto de ser uno de los 
mejores. El resto de la plantilla ha funcio- 
nado con más o menos altibajos y quizás 
destacar algo del ilicitano José Vicente. 
En cuanto a la dirección técnica Jaime 
lvorra estuvo nuevamente un año más en 
el banquillo, lo hace bien, quizás su único 
defecto, es que le cuesta mucho replan- 
tear un partido sobre la marcha. 

Otro comentario totalmente distinto se 
merece el capítulo económico, sólo podría 
bastar el decir que el déficit previsto en 

Jaime Ivorra, entrenador 

ante el Muchamiel y volviendo a la irregu- 
laridad de resultados, aunque eso sí dejan- 
do escapar de casa muy pocos puntos. 

En cuanto a los jugadores destacar la 
regularidad, a mi modo de ver, de tres 
hombres, Pastor, Guerrero y Bonafonte. 
El primero sobrio y seguro ha sido puntal 
fundamental en la trayectoria del equipo y 
una base en donde su defensa se apoya- 
ba, dando seguridad en los momentos 
difíciles. Guerrero, a pesar de jugar en el 
lateral derecho de la defensa ha sido uno 
de los mejores atacantes durante toda la 
temporada, pundonoroso en donde los 
haya es de los que sudan la camiseta 
desde el principio al final del partido. 
Bonafonte es quizá el más regular, falto 
de clase o calidad, suple perfectamente 
esto con corazón, amor propio y volun- 
tad. Quizás se puede creer que me dejaba 
en el tintero el que junto con Pastor ha 
sido de lo mejorcito del San Juan mientras 
estuvo, se trata de Francis del que sólo 
voy a decir que la racha del San Juan se 

Pastor 

Después Iqs ingresos varios, como Rifas y 
Loterías y Abonos suponen unas 600.000 
pesetas en total, y además hay una sub- 
vención del Ayuntamiento que asciende a 
250.000 pesetas subvención que no se 
había conocido en esta cuantía hasta aho- 
ra. Luego ha habido unos gastos de unas 
140.000 en derechos de arbitrajes, medio 
millón aproximadamente en gastos de 
desplazamientos, en gastos federativos y 
limpieza de material, unas doscientas mil, 
material comprado se estima en unas 
150.000 pesetas, aparte otros gastos ge- 
nerales más inferiores no estimados en 
este boceto de balance y otra cantidad, la 
mayor de todas que es la que corresponde 
a los jugadores que no se estimó. Guerrero 



Bonafonte 

Esto es lo que ha provocado el que 
nuestro equipo no defendiera su título de 
campeón de la Copa San Pedro en la 
presente edición, ya que el año pasado 
siendo campeones se perdio dinero, y la 
economía del club no está para más gas- 
tos. 

Esto es más o menos el resumen de una 
temporada de nuestro equipo de fútbol y 
lo que más o menos interesa al aficionado, 
luego de nuestra conversación, con miem- 
bros de la directiva más bien ligera y sin 
profundizar demasiado en temas, tiempo 
habrá para ello, quisimos indagar en algu- 
nos aspectos concretos. Uno de ellos era 
el tema de la cantera y la pregunta de que 
por qué no se le prestaba más atención, 
ya que ello en lógica reduciría gastos y se 
nos contestó: «La cantera, la gente del 
pueblo, eso sería maravilloso, lo hemos 
intentado pero no se puede, lo intentamos 
con los juveniles y algunos van pasando al 
primer equipo, del resto no es que no los 
queramos, es que son ellos los que no 
quieren, hay muy pocos que quieran jugar 
con nosotros)). 

Proyectos? 

-De momento, preparar la asamblea 
que será a mediados de junio, en la que 
queremos hacer una reestructuración de 
la directiva, aunque todavía nos queda un 
año del cupo de cuatro. Queremos tener 
con nosotros gente nueva que aporte 
ideas y queremos aprovechar para hacer 
un llamamiento a todos los sanjuaneros 
que tengan un poco de interés por este 
equipo que acudan a la asamblea y ver si 
entre todos le damos un nuevo empuje. 

Por otra parte si tenemos algo más de 
ayuda vamos a intentar la próxima tempo- 
rada meter equipos, uno en juveniles, otro 
en infantiles y otro en la categoría de 
alevines. 

Luego ya para finales del verano y antes 
de que comience la temporada, celebrar la 
efemérides del 50 aniversario de la funda- 
ción del equipo y para ello estamos prepa- 
rando un programa de actividades que 
incluirán al menos algunos torneos de 
categorías inferiores y algún partido con 
un equipo de categoría. -HERIBERTO. 

I LIGA LOCAL 
DE FUTBOL 
AFICIONADO 

El pasado 7 de mayo finalizó la I Liga 
Local de Fútbol Aficionado que ha conta- 
do con la participación de trece equipos, y 
se ha venido disputando en los campos de 
Santa Faz y la Ordana de San Juan, desde 
primeros de año. Debido al enorme interés 
y la gran participación, se está estudiando 
la organización de su segunda edición, la 
cual contará con más campos, pudiéndo- 
se así, ampliar el número de equipos parti- 
cipantes, y evitar algunos de los prblemas 
que han surgido en esta primera etapa. 

La clasificación final, tras una gran lu- 
cha para conseguir los primeros puestos, 
quedó encabezada por el GEup dlAmics, 
que consiguió mantenerse invicto durante 
toda la competición, siendo además equi- 
po goleador del Torneo, en segundo lugar 
Electrodomésticos Sellés, cuyo portero 
Luis Sirvent, se llevó el trofeo al portero 
menos goleado, en tercera posición el 
equipo de Plaza de Argel de Alicante, y en 
cuarto lugar el G.C.D. San Juan Juvenil. 

CLUB DE TENIS 
SAN JUAN 

* TORNEO DOBLES, LIBRE, 
PRIMAVERA 1983 

= MODALIDAD DE CABALLEROS 

El pasado 14 de mayo se realizó en las 
pistas de Tenis del Polideportivo Muncipal 
de San Juan, las finales de dicho Torneo. 

En la fase de Consolación quedaron 
finalistas, Tomes Pérez-Vicente Planelles 
contra Enrique ~arrigbs -José María Gar- 
cía. siendo éstos últimos los vencedores, 
612, 116 y 316. 

En la fase principal quedan finalistas las 
parejas formadas por Juan Berenguer- 
Emilio Tomes y José LlopisJ. Alberto 
Llopis (padre e hijo), siendo éstos últimos 
los vencedores, 613, 517 y 816. 

Una vez finalizada la gran final se proce- 
dió a la entrega de Trofeos en la que 
estuvieron presentes el señor Alcalde de la 
localidad y varios miembros de la directiva 
del Club de Tenis. 

Club de Tenis San Juan 

FARMACIA 
Ambdbis Clinicos 

Remedios M.%erdá Martí 
P L A / A  CAlJDIiLLO 8 T F L E F  65 M 7 7  

SAN JUAW 

Peluquería de Señoras MABEL 
PLAZA DEL CA'UDILLO, 8, entpta. dcha. - Teléfono 65.74.98 - SAN JUAN (Alicante) 



FUTBITO 

UN EXITO PARA 
CRISTO DE LA PAZ 

Nuestros muchachos de futbito, se es- 
tán portando y se están portando bien. 
Nos referimos en concreto al equipo de 
Futbito del Colegio Público Cristo de la 
Paz, que en los Juegos Escolares Provin- 
ciales organizados por el Consejo Superior 
de Deportes quedaron campeones de gru- 
po tras enfrentarse a los:.: equipos del 
Manuel Antón (Muchamiel), CEBAT Eloy 
Coloma (Jijona), Aire Libre y C.P. Albufe- 
reta (Alicante). Al mismo tiempo queda- 
ron campeones de grupo los Centros de 
San Vicente, Gabriel Miró e Inmaculada, 
todos ellos de Alicante capital. 

Por sorteo ante el Consejo Superior de 
Deportes, se formaron dos semifinales 
entre los cuatro grupos, donde nos corres- 
pondla enfrentarnos con el Centro de Ga- 
briel Miró, a dos partidos, venciendo am- 
bos encuentros, llegando asl a la final de 
la capital, con el vencedor de la otra 
semifinal, que fue el equipo del Colegio 
lnmaculada de Vistahermosa, donde el 
pasado sábado 7 de mayo a las 10 de la 
mañanaj'en el Colegio Público ((Azorínn, 
se jugó la gran final de la capital siendo el 
resultado de 3-2 a favor del C.P. Cristo de 
la Paz de San Juan. 

Siendo campeones de la capital, pasa- 
mos a la fase Territorial, por la que el 
sábado día 14 de mayo a las 10 de la 
mañana se jugarán los.4.O de final en el 
C.P. Hispanidad de Elche contra el Cole- 
gio Virgen de los Lirios de Alcoy, donde 
vencieron por 4-0. Posteriormente, el día 
21, en el polideportivo de Alcoy. 

CAFETERIA - BAR 

Ghillerrno 

C/Alcazar de Toledo, 17 

S A N  JUAN 

(Alicante) 

PILOTA 

VALENCIANA 

MUTXAMEL, B; SANT JOAN, 10 

, La tercera partida de la Higa va enfrentar 
a les sel.leccions dels dos pobles veins en 
una vesprada de dissapte clra i tranquila. 
El carrer, de un tracat i un pisso fabulos 
per a la practica de la pilota, també tenia 
dificultats motivades per un muntó de 
escombros de una obra que feia quels 
jugadors, amunt i avall, no pugueren pe- 
gar-li bé a la pilota. Els mutxamelers no 
tenien I'equip complet i aixó va beneficiar 
als de Sant Joan que del principi s'adelan- 
taren, acabant la partida en un dar 5-10 
favorable als nostres. 

SANT JOAN, 3; AGOST, 10 

La segona partida que jugaren a casa, 
en una vesprada calorosa a I'ombra dels 
arbres de la placeta de Benimagrell, vaem 
tindrer un tropecó contra un equip molt 
ben conjuntat que es va adelantar de 
comencament i no es va deixar fer nomes 
que tres jocs. 

TIBI, 10; SANT JOAN, O 

El diumenge dia 15 pel matí la sel.lecci6 
de pelotaris que representa al nostre poble 
va jugar la quinta partida de la Higa contra 
els de Tibi. El carrer, molt estret i empinat, 
va fer que ens trobarem estranys i no 
pugueren fer, ni tant sisquiera, el joc del 
honor. 

SANT JOAN, 10; PETREL, S 

Possiblement siga esta la partida que 
millor haguen jugat els nostres, de totes 
les de la Iliga. Pot ser la inclusió de Pepe 
Teruel pot ser que els jugadors van tro- 
ban-li el gust a la competició, pot ser que 
el public va ajudar mes que altres voltes.. . 
La veritat es que en una vesprada plena 
d'acerts, I'equip de Sant Jioan va guanyar 
la partida per un contundet 10 a 5 a uns 
forasters que vaen fer molt menys del que 
s'esperava. 

Joaquim Miralles 

Fútbol Sala 
El II Marathon de Fútbol Sala (24 horas) 

organizado por la Comisión de Fiestas 
1983 se celebró en el Polideportivo el 
pasado mes de abril, resultando un éxito 
total. 

Participaron 16 equipos de los cuales 
llegaron a la final Construcciones El Moni 
y Bar Guillermo, de San Juan, ganando 
éste Último el trofeo que se entregó por las 
autoridades locales, presidente de la Co- 
misión, delegados de organización y otros 
comisionados. 

Dado el 6xito obtenido la Comisión pre- 
tende organizar el III Marathon para este 
verano, estando en principio previsto para 
los dTas 27 y 28 de agosto. 

MERCEDES 

I TORNEO 
D E  
SCALEXTRIC 
- 

El pasado mes de abril, se celebró el 
Primer Campeonato de Scalextric, organi- 
zado y patrocinado por Deportes Amics, 
el cual contó con la participación de 32 
participantes, que fueron eliminándose en 
series de cuatro, y sobre una pista de 20 
metros de recorrido. La prueba resultó 
muy emocionante, registrándose una gran 
asistencia de público, tanto en el desarro- 
llo de la misma, como durante la entrega 
de trofeos. Debido al gran interés desper- 
tado por este tipo de competiciones, se 
piensa seguir organizando con más fre- 
cuencia y en lugares que puedan dar 
cabida a mayor número de participantes. 

Los ganadores absolutos de la prueba 
fueron: 

1 .O - José Antonio Martínez. 
2." - Francisco Martínez Climente. 
3. O -Juan Hugo López. 
4. O - José Javier Aracil. 



HABLAN LOS E&ALCALDES 

FIRANCISCO 
BURILLO REYES 

sesiones que usted presidla y sus relacio- 
nes con sus ya ex-concejales? 

R. -Como es lógico ha habido de todo. 
Sesiones que no tenlan puntos pol6micos 
y en les que estibarnos de acuerdo. Otras 
en las que ha surgido la discusión, lo cual 
es muy positivo. De los concejales quiero 
creer que todos han querido trabajar por 
San Juan honradamente en lo que cada 
uno consideraba lo mejor para San Juan. 
Ese ha sido siempre mi punto de mira. 

P.-Para concluir nos vemos obligados a 
hacerle una pregunta que está en el am- 
biente del pueblo. ¿Cómo interpretó usted 
las palabras dichas por el cabeza de lista 
socialista en el último mitin de dicho parti- 
do, que al parecer le aludlan de manera 
personal? 

R. -La verdad es que me dolieron mu- 
cho porque yo siempre he tratado de 
respetar a las personas y no herirlas nun- 
ca. Pienso que eso debe estar a un lado de 
los problemas políticos. Yo basé mi cam- 
ña en decir todo lo que creo puedo hacer 
todavía por mi pueblo, y me sorprendió 
porque nunca pensé que una persona 
pudiera ofenger a otra de esa manera. 
Pero, en fin, son cosas que achaco a los 
nervios de los momentos finales de la 
campaña, y como siempre he sido un 
hombre sin rencores, le felicito cordial y 
sinceramente y le deseo los mejores éxi- 
tos, estando siempre dispuesto a colabo- 
rar con el nuevo Alcalde en bien de nues- 
tro pueblo. 

Fue ésta una entrevista rtipida, de la 
que tuvimos que prescindir de otras pre- 
guntas hechas a los anteriores ex-alcaldes 
por ser ya sus respuestas harto conocidas 
del pueblo por estas mismas páginas. 

El señor Burillo, en aquellos momentos 
Alcalde en funciones, estaba muy ocupa- 
do ultimando los detalles para la inaugura- 
ción del recientemente estrenado edificio 
consistorial. Un nuevo ex-alcalde se suma 
a la historia de San Juan. He aquí su cons- 
tancia histórica. 

Mercedes Pérez Ruzafa 

Sobre limpieza 
de carteles 

La mafiana del sábado dla 21 de mayo, 
los sanjuaneros pudisteis contemplar a un 
grupo de nifíos y a otro de mayores, 
limpiar algunas de las paredes del pueblo. 
La caracterlstica de estas paredes era que 
estaban sucias, a causa de la publicidad 
electoral y de otras clases. 

La idea surgió por dos partes. Por una 
parte los del Junior vimos que serla intere- 
sante limpiar el pueblo tras las elecciones 
municipales, porque en las generales de 
octubre nadie se preocupó por limpiarlas. 
Por otra parte, el PSOE en un mitin plan- 
teó limpiar estos carteles, con la colabora- 
ción de los otros partidos pollticos. 

Los del Junior decidimos colabdrar con- 
juntamente, y por ello, nos pusimos en 
contacto. 

La gente también colaboró, por ejem- 
plo: llenándonos los cubos de agua, cajas 
de cartón, invitándonos después del tra- 
bajo, ayudándonos a quitar los carteles, y 
compartiendo el material como las escale- 
ras o las espátulas. 

Pero al fin ningún partido se ha ofrecido 
colaborar excepto el PSOE. No nos ha 
gustado tampoco que haya habido gente 
sin hacer nada y que también haya habido 
chiquillos que pensaban que se nos debía 
dar algo a cambio por hacer este trabajo. 

Movimiento Junior 

Adjudicadas 
96 viviendas 
en Parque 
Ansaldo 

Noventa y seis viviendas han sido adju- 
dicadas el pasado mes al Ayuntamiento 
de San Juan por el Ministerio de Obras 
Públicas. 

Las citadas viviendas de las adquiridas 
por el MOPU en Parque Ansaldo, serán 
otorgadas a las personas más necesitadas 
de la población previa cumplimentación 
de una solicitud que oportunamente en- 
tregarh el propio Ayuntamiento, quien se- 
rá en definitiva el que se encargará de 
comprobar el grado d. necesidad de cada 
familia. 

Una vez conseguida la adjudicación de 
la vivienda, los futuros ocupadores de las 
mismas contarán con dos posibilidades 
para su adquisición: bien en régimen de 
alquiler pagando una cantidad en principio 
aproximada a las 7.000 pesetas mensua- 
les, bien en régimen de propiedad entre- 
gando una entrada de 140.000 pesetas 
abonando el resto a razón de unas 10.000 
pesetas al mes durante un plazo de 25 

. años.-M.P.R. 

Pastor 
(SOCIEDAD ANONIMA) 

MUEBLES DE ENCARGO Y PLEGABLES 

OFICINAS Y EXPOSICION: 

Crucero Baleares, 1 
Teléfonos 65 32 40 - 65 33 02 

FABRICA: 

Gral. Saniurjo, 18 - Cervantes, 8 - 
TelCfono 65 32 40 

S A N  J U A N  DE A L I C A N T E  



Hace varios meses concluímos esta sec- 
ción dedicada a los, ex-alcaldes, y así 
hemos querido antetitular esta entrevista, 
pues a partir de las últimas elecciones 
contamos con un nuevo Alcalde cuya en- 
trevista se ofrece en la página 3, y por 
tanto, con un nuevo ex-alcalde más, Fran- 
cisco Burillo Reyes quien ostentó el cargo 
desde junio de 1979 y que se presentó a 
los pasados comicios comocandidato por 
una candidatura independiente. 

Esa misma noche de las elecciones en- 
contramos algunos componentes de esta 
redacción cuando veníamos de recorrer 
los distintos colegios electorales para co- 
nocer los datos finales. Ya eran conocidos 
los resultados, y a nuestra pregunta al 
verle ((¿Qué Paco?)) nos contestó con 
triste y tranquila sonrisa: ((Nada, ahora 
pasamos del poder a la oposición)). 

: Recordando posteriormente esta frase 
comenzamos la entrevista que ofrecemos 
del mismo como ex-alcalde, cuando no se 
han iniciado las actividades municipales 
para evitar suspicacias, y le preguntamos: 

P.-¿Es asi de sencillo? ¿Es solamente 
pasar del poder a la oposición? 

R. -Claro, yo no voy a negar que espe- 
raba unos resultados más favorables, pero 
de'todas maneras me parecen muy satis- 
factorios, pues haber sacado cinco conce- 

Francisco Burillo Reyes 

jales una candidatura independiente, que 
no tiene apoyo de ningún partido, ya es 
bastante. Nosotros éramos conscientes 
de que no podlamos luchar contra un 
partido organizado y que por afiadidura 
está en el gobierno. 

P. - lSe refiere usted a que su campana 
fue más pobre por falta de medios y que 
eso influyó en el resultado? 

R. -Pienso que si, nuestra campafía no 
se podía igualar a la del PSOE porque 
nosotros la financiamos particulpmente, 
y claro, llegamos hasta donde pudimos. 

P. -Se rumoreó por el pueblo su posi- 
ble dimisión.. . 

R. -No sé de dónde nació ese rumor, 
pues yo nunca he referido nada al respec- 
to. Si yo me presenté fue para trabajar por 
el pueblo y eso lo puedo hacer tanto 
desde la alcaldía como desde cualquier 
concejalía. Además seria engañar a las 
muchas personas que me votaron a quie- 
nes no debo más que agradecimiento. 

P. - Habla de concejalías. Los socialis- 
tas y comunistas protestaron en su dla por 
las que les asignaron ustedes ¿Cree que 
harán los mismo? 

R. -No lo sé. Las conozco todas y 
considero que puedo realizar un trabajo 
efectivo en la que me quieran asignar. 

P. -Como interés histórico, al igual que 
los otros ex-alcaldes nos interesaría enu- 
merase las obras más importantes realiza- 
das en su mandato. 

R. -Por ejemplo en urbanismo hemos 
llevado a cabo el retranqueo de varias 
fachadas, hemos hecho ensanches y pro- 
longaciones, entubado de acequias, re- 
construcción de la Plaza de la Cruz, con- 
secución de la plaza del Caudillo, aceras y 
alumbrado hacia Muchamiel y Ramón de 
Campoamor, donación de 18.000 metros 
en la Condomina. Igualmente podemos 
enumerar la adecuación del lugar provisio- 

UNA COMPLETA EXPOSICION DE MATERIAL DEPORTIVO 
A SU SERVICIO: 

Material campista Chandals Zapatillas Bolsas 
Ballet Ajedrez Fútbol Tenis Baloncesto 
Balonmano Balon-Volea Karate * Petanca Frontón, &c. 
Bañadores caballero y señora 

PRECIOS ESPECIALES l$ERIG, 
PARA PENAS, 

l 

Artículos de playa 

1 Calle Dr. Gadea, núm. 6 l 

l l 

nal para la 3." edad, 10.200 metros conse- 
guidos de Previsión Sanitaria para zona 
verde, depósito de agua, Centro de For- 
mación Profesional en San Juan, luz en 
Santa Faz, Centro Comarcal de Salud, 
38.535 metros en la Princesa a cambio de 
permitir la urbanización, otras cesiones en 
el Plan Parcial Lloixa, y como obra mayor 
la construcción de un Ayuntamiento nue- 
vo para el pueblo de San Juan. 

P. -En deportes.. . 
R. -Una de las cosas más bonitas y 

espectacular creo que ha sido la creación 
del torneo de fútbol Villa de San Juan, 
que ha alcanzado gran renombre y ha 
llevado el nombre de nuestro pueblo a las 
páginas de todos los periódicos deporti- 
vos nacionales, y por tanto a España 
entera. Obras en el Polideportivo como el 
reemplazamiento del parquet totalmente 
subvencionado, vestuarios, pavimenta- 
ción de accesos, instalación de las torres 
el6ctricas, una nueva pista de tenis. En 
Parque Ansaldo se construyó una pista 
polideportiva subvencionada al 100 %, 
etcétera. 

P. -¿Otras concejallas? 

R. - Campañas de desinsectación y va- 
cunación, plazas de conserje en los cole- 
gios y mejora de la limpieza. En tráfico, los 
semáforos; creación de las plazas de guar- 
dias y auxiliares administrativos. La depu- 
radora, planes parciales de urbanización, 
el Clínico y Hospital, que la autopista no 
pase por San Juan, etc. 

P. -¿Pero.. . el Plan General de Ordena- 
ción Urbana no se ha concluído? 

I 

R.-Se ha dejado iniciado teniendo 
que dejarlo dormido hasta ver el resultado 
de los viales anejos que conllevará la auto- 
pista. 

R. -Se le acusó a usted de exceso de 
personalismo en el Ayuntamiento, que no 
ha dado competencias.. . 

R.- Lo he oído alguna vez. Mi  deseo 
era, y es, el de servir al pueblo, y no podía 
dejar estancados algunos temas o proble- 
mas por la dejadez de algunos concejales 
que no venían por el Ayuntamiento lo 
debido. 

P.-Se le ha criticado por el pueblo la 
financiación del Ayuntamiento.. . 

R. -Una cosa no tiene discusión: el 
Ayuntamiento nuevo está ahí y es orgullo 
del pueblo. Su cohstrucción no podla 
demorarse. Lo que no se dice es que se 
consiguieron varios millones de la Diputa- 
ción a fondo perdido. 

P. -Una pregunta que hemos efectua- 
do a otros ex-alcaldes. ¿Cómo han sido las 


